

Neue Einstiegsgruppe in der Residenz

Noch können Hobbytänzer ihr Können auffrischen, denn der Tanzsportverein „Die Residenz Münster e.V.“ bietet eine neue Einstiegsgruppe in den Clubräumen des Vereins in Hiltrup, Hansestr. 74, jeweils freitags von 19.00 bis 20.30 Uhr an.

Tanzinteressierte und Neueinsteiger auch mit geringen Vorkenntnissen sind herzlich willkommen.

Die Leitung des Kurses übernehmen die langjährigen Trainer und ehemaligen mehrfachen Landesmeister Monika und Everhard Pietig, die seit vielen Jahren auch mehrere andere Gruppen der Residenz trainieren.

Das Repertoire der Tänze ist breit gefächert:

Neben den Standardtänzen wie Walzer, Tango und Quickstep kommen auch die lateinamerikanischen Tänze nicht zu kurz - Samba und Cha-Cha gehören ebenfalls zum Programm wie Rumba und Jive. Sogar Tango Argentino, Salsa und Discofox stehen auf dem Plan und bei Bedarf werden auch aktuelle Modetänze getanzt.

Der nächste Schnuppertermin findet am Freitag, den 14.3.08 statt. Direkt nach den Osterferien wird dieses Angebot fortgesetzt.

Nachfragen und Anmeldungen unter: 0251/61273

9.3.2008

E. Striegan-Böhm